



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

19.02.2019

A la suite des informations parues dans la presse algérienne sur la situation du directeur du bureau de l'AFP à Alger, la Direction de l'Agence France-Presse tient à préciser qu'elle n'a pas reçu de notification de la part des autorités algériennes et qu'elle n'est donc pas en mesure de faire le moindre commentaire à ce sujet.

La rédaction internationale de l'AFP couvre l'actualité dans le monde entier en texte, vidéo, photo et infographie en six langues, 24 heures sur 24, selon des impératifs éditoriaux de rigueur, d'indépendance et de pluralité. Plus de 5.000 clients lui accordent leur confiance. Présente dans 151 pays, elle dispose d'un bureau en Algérie depuis 1962.

Rejoignez-nous sur :



Contact presse : Direction de l'Information - dirinfo@afp.com